
JAKARTA (IM) - 
War ga DKI Jakarta diim-
bau agar tidak melakukan 
panic buying atau pembe-
lian secara ber lebihan 
ter hadap daging ayam 
mau pun sapi. Perumda 
Dharma Jaya memastikan 
keter se diaan stok produk 
protein he wani, termasuk 
daging sapi dan ayam 
menjelang Ramadhan 
hingga Lebaran dijamin 
dalam kondisi aman. 

Direktur Utama (Di-
rut) Perumda Dharma 
Ja ya, Radi tya Endra Budi-
man, menga ta kan Perum-
da Dharma Jaya tidak 
bi sa sendirian menjaga 
sta bilitas harga daging, 
me lainkan harus bekerja 
sama dengan para peng-
usaha yang tergabung 
da lam asosiasi-asosiasi 
da ging. 

“Upaya menjaga sta-
bilitas harga daging, ti-
dak hanya bisa dikerja-
kan sendirian Perumda 
Dharma Jaya, tetapi juga 
kerja sama dengan pihak 
swasta yang tergabung 
dalam asosiasi pengusaha 
daging,” kata Radi tya En-
dra Budiman.

Karena itu, lanjutnya, 
da lam upaya memberi 
jaminan ke tersediaan da-
ging aman sa at Ramadan 
dan Lebaran, pihaknya 
telah bertemu de ngan 
asosiasi pengusaha da-
ging. Pertemuan tersebut 
ju ga dihadiri Penjabat (Pj) 
Gu bernur DKI Jakarta, 
Heru Budi Hartono.

“Dalam pertemuan 
ter sebut, dibahas masa lah 
ke ter sediaan daging untuk 
Rama dan dan Le baran. 
Hadir asosiasi importir 
daging, asosiasi distribu-
tor daging dan asosiasi 
industri daging juga ada. 
Teman-teman asosiasi 
memastikan stok daging 
pada Ramadan ma sih ada 
dan aman,” ka ta Raditya 
Endra Budiman.

Hal itu terlihat, lan-
jut Raditya, selain stok 
da ging yang dimiliki Pe-
rumda Dharma Jaya ma-
sih mampu memenuhi 
kebutuhan daging bagi 
warga Jakarta, juga masih 
ada stok daging impor 
yang berasal dari izin 
impor tahun 2023. 

“Masih ada izin dag-
ing impor dari stok Natal 

dan Tahun Baru, jadi izin 
stok untuk kebutuhan 
Nataru, te tapi masih ter-
sisa yang dapat diguna-
kan untuk kebutuhan di 
Ramadan,” ujar Raditya 
Endra Budiman.

Dia mengungkap-
kan, Pj Gubernur DKI, 
Heru Budi Hartono, telah 
memberikan arahan ke-
pada Perumda Dharma 
Jaya untuk meningkatkan 
stok daging hingga tiga 
kali lipat pada saat Rama-
dan hingga Lebaran. 

Karena, lanjutnya, 
per mintan daging pasti 
mengalami lonjakan seki-
tar 20%-25%. Peningka-
tan permintaan da ging 
ayam maupun sapi sudah 
terlihat. Raditya meng-
ungkapkan, gerai daging 
yang berada di lima lokasi 
Transmart telah meminta 
penambahan pasok an 
da ging. 

Pihaknya pun, su-
dah menyanggupi untuk 
memenuhi permintaan 
daging itu agar tidak men-
jadi problem dalam pela-
yanan daging untuk Leba-
ran. Untuk itu, pihaknya 
sudah meningkatkan stok 
hingga 1.000 ton. Bah-
kan, stok da ging untuk 
penerima Kartu Ja karta 
Pintar (KJP) sebesar 400-
500 ton bisa digunakan 
bila diperlukan adanya 
operasi pasar.

Sejauh ini, Perum-
da Dhar ma Jaya sudah 
berpartisi pasi di sejumlah 
kegiatan semba ko murah. 
Di setiap lokasi, Pe rumda 
Dharma Jaya menyi apkan 
200 tray telur, 800 kilo-
gram ayam, 500 kilogram 
daging sapi utuh, 100 ki-
logram daging sapi slice, 
dan sebagainya.

Perumda Dharma 
Jaya menyiapkan 14 je-
nis produk hewani yang 
bisa dibeli warga di pasar 
Sembako Murah, antara 
lain satu ekor ayam karkas 
frozen seharga Rp25.000, 
satu kilogram daging sapi 
utuh kisaran Rp 90.000-
R p 1 0 5 . 0 0 0 ,  d a g i n g 
slice 500 gram seharga 
Rp55.000, satu ki logram 
daging sapi gi ling seharga 
Rp55.000, satu ki logram 
ikan dori fillet sehar ga 
Rp35.000, telur satu tray 
seharga Rp22.000, dan 
seba gainya.  yan

Perumda Dharma Jaya Pastikan
Stok Daging Aman Saat Ramadhan
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KONFERENSI PERS JELANG IT’S HIS HER DAY 2024
Partnership & Event Creation Director Edwina Tirta (tengah) bersama CEO & Founder Slow Move Bazzar Isabella (kedua 
kiri), VP Marketing Communication KapanLagi Youniverse Adam Saputra (kanan), Head Marketing & Partnership Kick Ave-
nue Andreas Ivan (kiri), dan Co-Founder Jakarta Doodle Fest Mandy CJ (kedua kanan) menjawab pertanyaan wartawan 
saat konferensi pers jelang It’s His/Her Day 2024 Playground & Lifestyle Experience di ICE BSD, Kab. Tangerang, Banten, 
Kamis (7/3). International Creative Events akan menggelar It’s His/Her Day 2024 Playground & Lifestyle Experience dengan 
tema Time Capsule Journey Through Time pada  29 November - 1 Desember 2024 di ICE BSD

JAKARTA (IM) - Men-
teri (Menhub) Perhubung-
an,  Budi Karya Sumadi 
mendorong pembangunan 
berorientasi transit (transit 
oriented development/TOD) di 
Jabodetabek.

Budi menilai, pemba-
ngunan kawasan terintegrasi 
antara permukim an, per-
kantoran, rumah sakit, area 
komersial, serta simpul trans-
portasi dapat menjadi solusi 
mengatasi kemacetan.

Selain itu, juga memu-
dahkan masyarakat dalam 
mengakses angkutan umum 
massal. Karena itu, pihaknya 
akan menggandeng Pem-
prov DKI ke Jepang untuk 
mempromosikan model pem-
bangunan berbasis TOD.

“Rencananya pada April 
mendatang ,  kami  akan 
meng  ajak beberapa tim dari 
Provinsi DKI Jakarta untuk 
memasarkan TOD kepada 
pemerintah Jepang dan bebe-
rapa investor potensial untuk 
pengembangan di sepanjang 
jalur MRT North-South dan 
East-West Jakarta,” ujar Budi 
dikutip dari siaran persnya 
saat hadir acara Jakarta Trans-
port Forum di Jakarta, Kamis 
(7/3).

Menurut Budi, pemba-
ngunan berkonsep TOD di 
kota besar, seperti Jakarta 
ha rus dilakukan.

Hal itu mengingat per-
kembangan situasi dan keter-
batasan lahan. Kawasan Ja-

bodetabek yang terdiri tiga 
provinsi dan delapan kabu-
paten/kota, telah menjadi 
wilayah aglomerasi dengan 
intensitas pergerakan yang 
tinggi.

Sehingga, penghuni Ja-
bodetabek saling memiliki 
ketergantungan mulai dari 
aktivitas sosial, pendidikan, 
dan ekonomi.

Di sisi lain, pemerintah 
juga terus meningkatkan 
layanan transportasi mas-
sal berbasis jalan dan rel 
untuk memenuhi kebutuhan 
masyarakat Jakarta dan seki-
tarnya.

Untuk layanan berbasis 
jalan, kata Budi, pemerin tah 
pusat menstimulasi de ngan 
layanan buy the service (BTS). 
Skema tersebut dilakukan 
dengan membeli la yanan 
transportasi umum yang 
memenuhi standar pelayanan 
minimal mulai dari aspek ke-
nyamanan, keamanan, kesela-
matan, keterjangkauan, serta 
kesetaraan. 

Sementara untuk layan an 
berbasis rel, saat ini, tersedia 
Light Rail Transit (LRT), 
Mass Rapid Transit (MRT), 
KRL Commuter Line, hingga 
Kereta Cepat Jakarta-Ban-
dung.

Selanjutnya, Budi mendo-
rong partisipasi pemerintah 
daerah dalam mengembang-
kan transportasi massal, baik 
melalui APBD maupun pem-
biayaan kreatif.  yan

Menhub Dorong Pembangunan
di Jabodetabek Berkonsep TOD

Langkah pemutusan KJMU di tengah 
jalan ini merupakan tindakan yang tidak 
berperikemanusiaan. Menurut Sahroni, 
kebijakan Pj Gubernur DKI Jakarta sama 
sekali tidak sejalan dengan spirit dan 
arahan Presiden Joko Widodo atau 
Jokowi yang prorakyat, khususnya soal 
pendidikan.

“Jadi, Pak Pj Heru sama 
saja telah merusak nama baik 
Pak Jokowi. Maka sebaiknya 
Pak Presiden segera pecat Pj 
Heru. Kebijakannya sudah 
banyak yang sangat ekstrem 
dan jelas merugikan masyara-
kat,” kata dia melalui keterang-
an tertulis, Kamis (7/3).

Sahroni juga meminta Pj 
Gubernur untuk tidak mem-
buat kebijakan yang mereng-
gut hak masyarakat kecil. Ia 
menilai, pencabutan KJMU 
itu membuat ketimpangan 
akses pendidikan semakin 
be sar di Jakarta.

“Pertama itu kan memang 
hak mereka untuk menerima, 
mereka memang tidak mam-
pu. Kedua, kalau diputus 
di tengah jalan seperti ini, 
mereka mau lanjut kuliah 
pakai apa? Jangan semau-
maunya begitu, dzalim bapak 
(Pj Heru),” kata dia.

JAKARTA (IM) - Wakil 
Ketua Komisi III DPR, Ah-
mad Sahroni ikut menyoroti 
polemik pencabutan ban-
tuan sosial Kartu Jakarta 
Mahasiswa Unggul (KJMU) 
kepada sejumlah mahasiswa 
oleh Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) DKI Jakarta. Ke-
bijakan Pemprov DKI Jakarta 
di bawah Penjabat (Pj) Gu-
bernur, Heru Budi Hartono 

itu dinilai tindakan yang fatal.
Sahroni mengatakan, 

langkah pemutusan KJMU 
di tengah jalan ini meru-
pakan tindakan yang tidak 
berperikemanusiaan. Menurut 
dia, kebijakan Pj Gubernur 
DKI Jakarta sama sekali ti-
dak sejalan dengan spirit dan 
arahan Presiden Joko Widodo 
atau Jokowi yang prorakyat, 
khususnya soal pendidikan. 

Sahroni: Pencabutan KJMU
oleh Heru Budi Sangat Fatal

Karena itu, Sahroni ber-
harap agar Pj Gubernur DKI 
Jakarta segera mengembalikan 
hak para penerima KJMU. 
Pasalnya, bantuan itu merupa-
kan hak para penerima KJMU.

 
Pemprov DKI Jakarta Buka 
Lagi

Pemerintah Provins i 
(Pem prov) DKI Jakarta me-
lalui Dinas Pendidikan (Dis-
dik) DKI Jakarta membuka 
la gi pendaftaran penerima 
Kar tu Jakarta Mahasiswa 
Unggul (KJMU).

“Silakan mengakses di 
la man KJMU,” kata Asisten 
Ke sejahteran Rakyat (Askes-
ra) DKI Jakarta, Widyastuti 
ke pada wartawan pada Kamis 
(7/3).

Widyastuti mengimbau 
mahasiswa segera melakukan 
pendaftaraan untuk menerima 
KJMU. Program ini cukup 
bermanfaat bagi mahasiswa 
yang berstatus kurang mam-
pu.

“Penerima KJMU Provin-
si DKI Jakarta silakan meng-
akses kembali pendaftaran 
melalui, saya ulang, KJMU,” 
ungkapnya.

Ia menuturkan, pihaknya 

sedang melakukan proses 
pendataan dan validasi bagi 
masyarakat penerima bantuan 
sosial (bansos), dalam hal ini 
KJMU.

“Jadi tidak hanya di un-
sur pendidikan saja tetapi 
di semua penerima bansos. 
Verifi kasi validasi ini untuk 
menjaga ketepat sasaran ter-
hadap warga yang memang 
berhak menerima bantuan 
sosial,” ucapnya.

“Selama masa 1 bulan ke 
depan melalui Disdik mem-
buka komunikasi, membuka 
kanal aduan, membuka semua 
bentuk konsultasi terkait ma-
salah bantuan sosial pendidik-
an terutama KJMU,” katanya 
melanjutkan.

Sebelumnya, Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) DKI 
Jakarta mencatat sebanyak 
19.023 orang telah menerima 
KJMU. “Saat ini terdaftar 
sebanyak 19.023 orang,” kata 
Widyastuti pada Rabu (6/3).

Widyatuti menyebut, pe-
ne rima KJMU tersebar ham-
pir di seluruh Indonesia, yakni 
dari 124 perguruan tinggi, 110 
di antaranya ber ada di Pergu-
ruan Tinggi Negeri (PTN) 
dan 14 di swasta.  yan
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L’OREAL GUNAKAN 100% ENERGI TERBARUKAN DI INDONESIA
Pekerja melakukan pengemasan produksi kosmetik L’Oreal di kawasan 
Jababeka, Cikarang, Bekasi Jabar,   Kamis, (7/3). L’Oreal Indonesia men-
gumumkan keberhasilan 100% penggunaan energi terbarukan di seluruh 
situs produksinya di Indonesia sekaligus dukungan terhadap upaya pe-
merintah dalam akselerasi reduksi emisi karbon.

JAKARTA (IM) - Di-
rektur Operasional dan Ke-
selamatan PT Transportasi 
Jakarta (Transjakarta), Daud 
Joseph mengaku belum tahu 
kapan bus rute Pulogadung-
Kantor Wali Kota Jakarta 
Utara (Jakut) kembali berope-
rasi. Sampai saat ini, Tran-
sjakarta masih menunggu 
pertemuan dengan Dinas Per-
hubungan DKI Jakarta, Sudin 
Perhubungan Jakarta Utara, 
dan sopir angkot yang protes 
dengan rute bus tersebut. 

“Masih dalam proses un-
tuk pertemuan dengan Dinas 
Perhubungan, Sudin, dan 
ope rator transportasi ter-
sebut,” ujar Daud saat dihu-
bungi, Kamis (7/3). 

Daud tidak tahu pasti ala-
san sopir angkot itu menolak 

adanya rute Pulogadung-
Kantor Wali Kota Jakut. “Saya 
tidak begitu paham, mungkin 
bisa tanyakan kepada operator 
yang bersangkutan,” sambung 
dia. 

Ia menegaskan, untuk 
me nentukan kapan rute yang 
ditutup sementara itu berope-
rasi lagi, merupakan wewe-
nang Dinas Perhubungan.

“Operator Transjakarta 
tugasnya hanya menjalankan 
saja, yang menentukan siapa 
yang dapat memberikan la-
yan an kepada masyarakat, 
ya, itu dinas perhubungan,” 
kata Daud.

Ia berharap permasalahan 
ini cepat terselesaikan, dan 
Transjakarta rute Puloga-
dung-Kantor Wali Kota Jakut 
bisa segera beroperasi lagi.

Sebagai informasi, dinas 
perhubungan menghentikan 
sementara operasional bus 
Transjakarta rute Pulagadung-
Kantor Wali Kota Jakut pa da 
Rabu, (28/2), setelah men da-
patkan protes dari para so pir 
angkot.

Kepala Dinas Perhubung-
an DKI Jakarta, Syafrin Li-
puto mengaku masih terus 
me lakukan mediasi degan 
pa ra sopir angkot yang meno-
lak rute tersebut. Padahal, 
menurut Syafrin, rute tersebut 
sangat dibutuhkan oleh ba-
nyak masyarakat.

“Itu merupakan layanan 
yang dibutuhkan oleh ma-
syarakat, dan mendapat re-
spons positif, di mana jumlah 
pengguna pada hari pertama 
cukup tinggi,” kata dia.  yan

Kapan Bus Rute Pulogadung-Kantor
Wali Kota Jakut Beroperasi LagiJAKARTA (IM) - 

Maman, pedagang dag-
ing di Pasar Koja Baru, 
Jakarta Utara mengaku 
bingung mengapa harga 
daging kerap melonjak 
jelang Ramadhan. Dia 
mengaku, tak pernah 
tahu apa penyebab kenai-
kan harga daging terse-
but.

“Sekarang tuh enggak 
jelas. Jadi, kalau pedagang 
di pasar ini, informasi 
langsung dari pemoton-
gan kalau ada kenaikan. 
Kenaikannya dari mana 
saya juga enggak tahu,” 
u jar  Maman,  Kamis 
(7/3).

Maman mengung-
kapkan, para pedagang 
daging tidak bisa menaik-
kan harga semena-mena. 
“Ya, itu lah permainan 
orang-orang di atas, ka-
lau pedagang tidak bisa 
menaikkan harga dag-
ing semena-mena,” sam-
bungnya.

Maman mengatakan, 
penjual daging pernah 
melakukan mogok ber-
jualan akibat harga dag-
ing yang terlalu tinggi. 
Namun, harga daging 
tetap tidak mengalami 
penurunan, justru terus 

melonjak.
“Kita udah mogok se-

gala macam, abis mogok 
bukan turun malah naik, 
susah pedagang kecil 
mah,” jelasnya.

Ia mengakui, kenai-
kan harga daging satu 
minggu menjelang Ra-
madhan memang belum 
mencapai 50 persen.

“Kenaikannya belum 
sampai 50 persen, sekitar 
Rp. 10.000-an naiknya,” 
katanya.

“ D a r i  y a n g  R p. 
130.000 menjadi Rp. 
140.000, yang Rp. 140.000 
menjadi Rp. 150.000,” 
sambungnya.

Umay, pedagang da-
ging lainnya juga mem-
benarkan harga daging 
yang kini mulai mel-
onjak. 

“Iya ada kenaikan, 
jualnya Rp.140.000 seka-
rang jualnya Rp. 150.000-
Rp. 160.000,” ucapnya.

Sama seperti Maman, 
Umay juga mengaku tak 
tahu penyebab pasti dari 
kenaikan daging di se-
tiap bulan Ramadhan. 
“Saya juga enggak tahu 
kenaikannya disebab-
kan karena apa juga,” 
tutupnya.  yan

Pedagang Heran Mengapa Harga
Daging Selalu Naik Jelang Ramadhan

PENGUMUMAN  
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ternyata dari Keputusan Para Pemegang Saham Di Luar Rapat Umum Pemegang Saham Sebagai 

Likuidasi) tertanggal 29 Februari 2024, yang telah dituangkan dalam akta Pernyataan Keputusan 
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